
ENTORNO

Garbajosa: “El problema de las ventanas 
Fiba es una emergencia nacional”
Alfonso Reyes, presidente del sindicato de jugadores, insta a los deportistas a preguntar a sus
clubes dónde deben jugar con el fin de evitar posibles sanciones por no acudir a la cita con la
selección.
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Crece la incertidumbre y la alarma de las principales entidades de baloncesto en
España por la incompatibilidad del calendario de la Euroliga y las ventanas Fiba. 
El presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB), Jorge Garbajosa, ha 
alertado de que se trata de “un problema de país” y una “emergencia nacional”. “No
podemos permitir que una selección referente en el mundo no esté en la Copa del
Mundo ni en los Juegos Olímpico”, ha enfatizado el directivo.
 
A falta de diez días para que para que coincidan en el calendario la Euroliga y los
partidos de clasificación para el Mundial de baloncesto 2018, Alonso Reyes, presidente
de la Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP), ha aconsejado a los jugadores
convocados con la Selección Española que disputan la máxima competición europea
que pregunten a los clubes dónde deben jugar, para así evitar posibles sanciones.
 
“Ha sido un proceso injusto para los jugadores, que no hemos estado involucrados en 
la elaboración del calendario y no se nos ha tenido en cuenta. Ahora se pretende que
sean los jugadores los que carguen con el peso de la decisión”, ha explicado Reyes a 
Efe. Según el sindicato de jugadores, la mayor parte de los jugadores internacionales
de clubes españoles de la Euroliga barajan optar por jugar con sus equipos, porque
están obligados por contrato.
 
Javier Tebas, presidente de LaLiga, también ha dejado clara su postura. “Si la Fiba no 
tiene éxito en esto, el baloncesto español está en posición de desaparecer como 
industria. Hay que proteger las industrias nacionales y hacer cumplir la ley a los
jugadores españoles”, ha apuntado.

1 / 2

https://www.palco23.com/entorno/garbajosa-el-problema-de-las-ventanas-fiba-es-una-emergencia-nacional

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos
sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o
distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.



 
El conflicto entre la Fiba y la Euroliga también ha llegado a las instituciones europeas,
después de que la Dirección General de la Competencia de la Comisión Europea (CE)
haya anunciado que tomará cartas en el asunto y se pronunciará sobre el conflicto del
baloncesto europeo. Por el momento, el órgano no se ha manifestado.
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